



三次市立三和中学校

学校だより

<http://www.school.miyoshi.hiroshima.jp/junior/miwa-j/>

校訓 自重互敬

No. 13 令和7年11月7日

学校教育目標

「志高く 未来を拓く」

スクールモットー

「挑戦・笑顔・貢献 ~ チーム三和で前進 ~」

「将来の夢の実現」に挑戦する生徒の育成

10月26日（日）の文化フェスティバルに多数ご来場いただきありがとうございました。生徒はそれぞれに達成感を味わうことができました。生徒の感想を紹介します。



私は文化フェスティバルを全力でできたと思います。声は小さかったかもしれないけど、寸劇の演技は練習よりも上手くできたと思います。職場体験学習の発表も、台本を見ながらでも時々前を向きながら喋ることを意識してできました。一年生や三年生の発表がとても面白くて見るのが楽しかったです。エイサーではフリを間違えずに掛け声を大きく言えたと思います。だけど通路で踊って観客の人たちが近かったから、緊張して笑顔で踊れなかつたのが惜しかったなと思います。最後の合唱ではあまり緊張せずワクワクした気持ちの方が大きく、今までやった練習よりも大きい声で歌うことができたので良かったです。（2年生）

準備期間の短い中、グループでうまく時間を使いながら練習と修正を重ね、結果的に良い発表ができたと思います。どの学年も面白さと分かりやすさを組み合わせて表現していて、とても見応えがありました。特に2年生の職場体験学習のまとめは、来年経験する1年生にとってすごく勉強になりました。3年生からは平和の大切さを学び、お好み焼き体験についておもしろくまとめられていてとても良かったです。何より落ち着いて発表を進めました。来年も文化ホールでできるとしたら、今回の改善点を活かして頑張ろうと思いました。（1年生）



文化フェスティバルを終えて、私が一番がんばったのは合唱です。練習とは違って人がたくさんいて緊張したけど、練習の成果が発揮できたと思います。今回の合唱はパートリーダーという立場だったので、今までより、よりやる気がでて声を出すことができたし、全体をまとめる難しさを学ぶことができたのでよかったです。母に『「涙そうそう」泣けた』と言われたので、そこで達成感を感じることができました。他にも、学年発表では詰まることなくできたので良かったです。(3年生)



短い準備期間だったけど、発表も学年ごとの良さがある発表にできたと思うし、エイサーも実行委員の人たちのおかげでスポーツフェスティバルの時よりも良いものにできたと思います。全校合唱も皆で協力し、より良いものにして、来てくださった方々に自分たちの頑張りを伝えられたと思います。この文化フェスティバルで培ったものは皆それぞれであると思うから、それを活かして2学期も期末テストなどを最後までやり切って来年の文化フェスティバルなどの行事にも活かしていきたいです。(1年生)

今後の予定

月	火	水	木	金	土	日
11/10 花いっぱい プロジェクト (予備日 11日) 16:40 下校	11 学校朝会 16:40 下校	12 生徒会委員会 16:40 下校	13 部活動休養日 14:50 下校 3年6時間授業 15:50 下校	14 SC 相談日 修学旅行結団式 16:40 下校	15 みわスポーツ クラブスポーツ フェスティバル	16
17 P T A 交通指導 16:40 下校	18	19	20 みよし結芽人 研修 13:30 下校	21 生徒会役員 選挙公示 16:00 下校	22	23 勤労感謝の日
24 振替休日 15:50 下校	25	26	27 期末試験① 13:30 下校	28 SC 相談日 期末試験② 13:30 下校	29	30

11/13(木)…1年賀茂北高等学校訪問、2学期末試験2週間前

11/16(日)～18(火)…2年生修学旅行、11/19(水)…2年生振替休業

11/20(木)～12/1(月)…学期末試験のため部活動休止